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給食委員会による発表

１１月２６日（木）、給食委員会による発

表が劇やクイズを交えて行われました。栄養

バランスや調理員さんの気持ちなどを考えな

がら、「給食を残すことはよくないんだ」「こ

れからは給食を残さずに食べよう」と給食を

残していた児童が改心していく様子を、給食

委員会の児童が、学習発表会さながらの名演

技で見せてくれました。

また、クイズを通してエネルギーのもとに 【栄養素に関するクイズ】

なる炭水化物や体を調整する働きをするビタ

ミンについて、全校児童に分かりやすく教え

てくれました。

最後に残滓ゼロとがんばった６クラスへ手

作りの表彰状が、給食委員から渡されました。

この集会で学んだことを生かして、お残し

がこれまで以上に減り、全クラスが残滓ゼロ

になることを期待したいと思います。

【残滓ゼロのクラスの表彰】

学習発表会の感想

４年生のみなさんへ

お久しぶりです。教育実習生としてお世話になったＫ・Ｈです。お元気ですか。１５日の学習発

表会、お疲れ様でした。わたしは、体育館の一番後ろで見ていました。みなさんが、たくさん練習

して、今日のためにがんばってきたなあということが伝わる劇でした。大きな声の演技と合唱、と

ても素敵でしたよ。一人一人の顔を見ながら、みなさんと過ごした４週間を思い出して、ぽろぽろ

と涙がこぼれて止まりませんでした。大きな感動、ありがとう。本当は、みなさんに会って、直接

伝えたかったです。

わたしは、大学に戻って、保健室の先生になる夢をかなえるために、勉強しています。教育実習

が終わった今でも、みなさんのことを何度も思い出します。

４年生のみなさんは、ものごとに真っ直ぐ向かってがんばる気持ちが、とても素敵です。いつま

でもその心を大切にもち続けてください。離れていても、遠くから心の中で応援しています。

また、いつか、どこかで会える日がありますように！本当にありがとう！みんなのことが大好き

です。 （教育実習生）

先日、学習発表会を楽しく見せていただきました。最高学年らしく子ども達の個性が生かされる

ようにうまく配役が決められ、みんな役になりきっていて、おもしろいなあと思いました。短期間

でご指導された先生方、本当にお疲れ様でした。深く感謝申し上げます。 （６年保護者）


